
Anfragen nach §16 CDU Fraktion vom 27.05.2024 
1. Wann  ist  mit der Verlegung  der Bushaltestelle zw. den  Einfahrten des  neuen 

Parkplatzes am städt. Kiga Beerfelden  zu  rechnen.  An  den  Ausfahrten  des  Parkplatzes  

sollten  die Sichtdreiecke nochmals  kontrolliert  werden, da durch Bewuchs die Sicht 

eingeschränkt ist.  Wer  darf  auf  diesen Parkflächen, wie  lange Parken.  

Antwort: Der Bewuchs wurde zurückgeschnitten. Die Verlegung der Haltestelle wird mit 

der OREG abgestimmt. Eine Regelung zur Parkfläche wird in der nächsten 

Magistratssitzung besprochen.     

 

2. Behindernd abgestellte Fahrzeuge im öffentlichen VK-Raum im Bereich 

Rothenberg/Kortelshütte , in der  Nähe  der Firma  Sillak.  

Antwort: Der Sachverhalt ist in der Prüfung. Information folgt. 

 

3. Überwachung  der Halteverbote im Baustellenbereich  Finkenbach  , insbesondere an den 

Einmündungen.  

Antwort: Der Sachverhalt ist in der Prüfung. Kontrollen werden durchgeführt.  

 

4. Vereinsförderung  ,  mit der Bitte um Benennung  des  Sachstandes .  

Antwort: Auf die Stellungnahme im Bauausschuss vom 17.06.2024 wird verwiesen.   

 

5. Forstbetriebsgemeinschaft /Wald :  durch die späte Zuteilung in diesem  Jahr , haben Besteller  

ihre  Bestellungen storniert.  Die frei werdenden  Lose sollen  zu  einem deutlich 

herabgesetzten Preis veräußert  worden  sein, ist dies  zutreffend.  

Antwort: Das dem Forstzweckverband Hessischer Odenwald zum Verkauf überlassene 

Brennholz war teilweise mangelhaft (Alter, Güte, Beschaffenheit), entsprechende 

Preisanpassungen mussten vor Ort teilweise vorgenommen werden. Nicht abgenommenes 

Brennholz wurde teilweise im Nachgang etwas günstiger angeboten (Gründe siehe Satz 1). 

Ansonsten hätte es zu noch günstigeren Preisen an den gewerblichen Brennholzhandel 

verkauft werden müssen. 

 

6. Baugebiet Wiesenweg /Hetzbach:   ein Investor?  hat die Baugrundstücke aufgekauft.  

Bestand für die Stadt kein Interesse an diesen Flächen und warum nicht.  

Antwort: Ein Grundstückseigentümer hat seine 9 Grundstücke an eine Immobilien GmbH in 

Oberzent verkauft. Die Stadt Oberzent hat zuvor keine Anfrage hierzu erhalten. Es herrscht 

freie Marktwirtschaft. Ein Vorkaufsrecht war nicht möglich. Insgesamt gibt es 16 mögliche 

Baugrundstücke. Davon sind zwei Grundstücke im Eigentum der Stadt Oberzent.   

 

7. Thema  Moscheeneubau:  Hier:  Anfrage der Beerfelder Moscheegemeinde bzgl.  eines 

städtischen Grundstückes für  einen Neubau.  

Antwort: Auf die Stellungnahme im Bauausschuss vom 17.06.2024 wird verwiesen.   

 

8. Wie ist  der Sachstand zur  Aschenbahn in der Stried.   

Antwort: Die Weitsprunganlage wurde zwischenzeitlich wieder hergestellt. Eine oberflächliche 

Sanierung ist nicht zielführend. Die Entwässerung ist fehlerhaft. Entwässerungsanschlüsse sind 

angedeutet, aber ohne Funktion. Die gesamte Sportplatzfläche mit Aschebahn müsste neu 

hergestellt werden.  

 

Beantwortung 25.06.2024 gez. Kehrer, Bgm. 




